
Ortschaftsrat  Reichenberg 

 
- Sitzungsprotokoll 04.09.2024 - 

 

Tagesordnung: 

1.0 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
->9 OR anwesend, beschlussfähig 

 
2.0 Abstimmung der Tagesordnung 

->Ergänzung TOP Nr. 7.0 – Informationen GR/Ausschüsse 

 
3.0 Einwohnerfragen 

->keine Einwohner anwesend, keine Fragen 

 
4.0 Neues aus der Ortschaft 

->Instandsetzung/Erneuerung Laufbahn TSV abgeschlossen, Fotos gezeigt, wieder  
   guter optischer Gesamtzustand vorhanden 

 
5.0 Bestätigung Wahlergebnis – Benennung neue Ortschaftsräte 

->Erläuterungen zum Wahlergebnis des Ortschaftsrates sowie der Ersatzpersonen 
->Konstituierung des neuen Ortschaftsrates 
->3 alte und 1 neuer OR nicht anwesend – wird in nächster Sitzung nachgeholt 

 
6.0 Wahl des Ortsvorstehers und Stellvertreters 

->Erläuterungen zum Inhalt des Amtes und der Aufgaben des Ortsvorstehers 
->Erläuterungen zum Wahlablauf sowie zur Möglichkeit der Wahl des Ortsvorstehers  
   aus der Mitte oder Extern 
->Abfrage der Kandidaten - Meldung alter OV Ralf Uhlig - keine weiteren Kandidaten 
->Abstimmung zur Wahl des Ortsvorstehers – einstimmig gewählt (8/0/0) 
 

->Abfrage der Kandidaten zur Wahl des stellvertretenden Ortsvorstehers 
->nur eine freiwillige Meldung – Tobias Wuitz 
->Abstimmung zur Wahl des stellvertr. Ortsvorstehers – einstimmig gewählt (8/0/0) 
 
 
 

 



7.0 Informationen 
->Gemeinderat 26.08.2024 – konstituierende Sitzung – mehrere neue GR-Mitglieder 
->Vw-Ausschuss 03.09.2024 – keine relevanten Themen 
->Techn. Ausschuss 05.09.2024 – Nachtrag Bauantrag Schallschutzmauer Netto 

 
 

8.0 Beratungen Ortsteilbudget 
->aktueller Stand des Budgets = 7.057,07 Euro 
->Beschluss für 2 Projekte – Nr. 1 Herrichtung Platz im Hochland –  
   Nr. 2 Fahrradbügel Haltestellen Niedergasse und Feldschlösschen 

 
9.0 Sonstiges 

->17.08.24 Bouleturnier Heimatverein/Ortschaftsrat, Fotos gezeigt 
->22.08.24 Eröffnung Bank Eiche, voller Erfolg, rundum positives Feedback, Ziel ab  
   jetzt jedes Jahr im Sommer auf diesem Niveau kleines Bürgerpicknick veranstalten 
->Gründung Initiative Hochland – Ausführungen Linda Hörl 
->Zustand der Unterstand-Häuschen Haltestellen Niedergasse und Feldschlösschen 
   sehr verbesserungswürdig – Fotos gezeigt – Diskussion – Mitteilung an Gemeinde 
->Erstellung Website Ortschaftsrat – Philip Wuitz ist dabei diese einzurichten – wird  
   noch die Domain benötigt und das Hosting geklärt werden – Verweis auf S. Riehle 
->Thema Parksituation Behindertenparkplatz ggü. Frau Schindler – Diskussion - nicht  
   zufriedenstellend – Schaffung einer Gefahrenstelle – Bitte um Abänderung 
->Beschluss OR zum Aufhängen und Anschluss Herrnhuter Sterne im Hochland 
->Zustand des Heizelmännchenweges sowie des Hochlandradweges nicht akzeptabel  
   und sehr gefährlich – Meldung an die Gemeinde 

 

 

Ralf Uhlig 
Ortsvorsteher 


